

Avignon, le 31/08/2020

MESSAGE DE SOLIDARITÉ DU SYNDICAT DES PERSONNELS DU
DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE AVEC LA GRÈVE NATIONALE DE
NEHAWU LE 10 SEPTEMBRE

Le syndicat des personnels du département de Vaucluse exprime son soutien et sa solidarité avec le syndicat des agents de Service public d'Afrique du Sud NEHAWU (National Education Health Allied Workers) et de leur programme d'action nationale pour protéger les travailleurs du Coronavirus et de promouvoir un lieu de travail sain et sûr ainsi que la protection de leurs acquis sociaux. Nous soutenons le syndicat NEHAWU dans la grève nationale du 10 septembre 2020.

MESSAGE OF SOLIDARITY FROM THE WORKERS UNION OF THE
DÉPARTMENT OF VAUCLUSE WITH THE NATIONAL STRIKE IN
NEHAWU ON SEPTEMBER 10

The Vaucluse Department Workers Union expresses its support and solidarity with the South African Public Service Workers Union NEHAWU (National Education Health Allied Workers) and their national action program to protect Coronavirus workers and promote a healthy and safe workplace and also the protection of their social gains. We support the NEHAWU union in the national strike of September 10, 2020.

Annabelle Pascal
Secrétaire générale

